

Dari pembuatan kerajinan dari manik-manik tersebut dapat merubah sosial yang berupa perubahan perekonomian juga perubahan terhadap masyarakat Kedung Sugo dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Pemerintah Desa mendukung penuh atas kerajinan tangan yang sudah dilakukan oleh masyarakat dan di tetapkan sebagai program Desa yaitu program Desa produktif. Pemerintah Desa juga terus memacu pengembangan model Desa produktif guna memberdayakan kewirausahaan masyarakat Desa dalam memanfaatkan potensi ekonomi Desa. Desa dipacu untuk mengoptimalkan sumber daya alam, sumber daya manusia, dan teknologi. Program desa produktif diharapkan dapat menciptakan ribuan wiraswasta penggerak ekonomi desa agar laju urbanisasi bisa ditekan.

Pengembangan program Desa Produktif dilandasi pertimbangan bahwa 60% penduduk Indonesia tinggal di pedesaan dan sebagian besar bekerja di sektor informal. Dengan demikian, perekonomian pedesaan akan semakin maju dan berkembang, yang diharapkan dapat menjadi tulang punggung bagi perekonomian nasional.

Meningkatnya pengangguran masih menjadi persoalan di Negeri ini. Berdasarkan data Badan Pusat Statistik (BPS), hingga akhir tahun 2010 jumlah pengangguran terbuka di Indonesia mencapai 98 juta orang. Sedangkan angkatan kerja tercatat sebanyak 116 juta orang dari total

E. Definisi Konsep

a. Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat

Secara konseptual, pemberdayaan atau pemberkuasaan (empowerment), berasal dari “power” (kekuasaan atau keberdayaan). Pemberdayaan menunjuk pada kemampuan orang khususnya kelompok rentan dan lemah sehingga mereka memiliki kekuatan dan kemampuan dalam memenuhi a) kebutuhan dasarnya sehingga mereka memiliki kebebasan (freedom) dalam arti bukan bebas mengemukakan pendapat, melainkan bebas dari kelaparan, bebas dari kebodohan bebas dari kesakitan, b) menjangkau sumber produktif yang memungkinkan mereka dapat meningkatkan pendapatannya dan memperoleh barang-barang dan jasa-jasa yang mereka perlukan, dan c) berpartisipasi dalam proses pembangunan dan keputusan-keputusan yang mempengaruhi mereka. Beberapa ahli dibawah ini mengemukakan definisi dilihat dari proses dan tujuan:

- a) Pemberdayaan bertujuan untuk meningkatkan kekuasaan orang-orang yang lemah atau tidak beruntung
- b) Pemberdayaan adalah sebuah proses dengan mana orang menjadi cukup kuat untuk berpartisipasi dalam berbagai pengontrolan atas, dan mempengaruhi terhadap kejadian-kejadian serta lembaga-lembaga yang mempengaruhi kehidupannya. Pemberdayaan menekankan bahwa orang memperoleh keterampilan, pengetahuan,

